## Jahresrückblick 2023 der KITA "Sonnenschein"

Wir blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück welches wieder mit Höhen und Tiefen einherging. Deshalb nutzen wir die Gelegenheit, um uns bei unseren Eltern für die Zusammenarbeit zu bedanken. Sei es Betreuungseinschränkungen, Unterstützung bei Festen und Feiern sowie der nette Bastelabend.

Wir starteten in diesem Jahr mit der zahnärztlichen Untersuchung in unserer Einrichtung. Die Zahnärztin hatte wieder ihr Pferd mit dem großen Maul zum Zähne putzen üben mit. Im Februar feierten wir unser Faschingsfest und begrüßten zahlreiche Prinzessinnen, Feuerwehrmänner und sogar Spiderman war anwesend. Es war ein schönes, buntes Fest. Die Spatzengruppe hatte in diesem Monat die Möglichkeit eines Besuches im Kreismuseum, welcher unter dem Motto "Auf den Spuren der Superhelden" stattfand.

Der März war unser Gesundheitsmonat...DM stattete uns mit einem gesunden Frühstück aus und die AOK hatte nach langer Zeit wieder ein Augenscreening für alle Kinder kostenlos zur Verfügung gestellt. Gleichzeitig lief in unserer Einrichtung die Recycling-Aktion von NUK, bei der sämtliche Nuckel, Nuckelflaschen oder ähnliches gesammelt wurden und anschließend aus diesem "Müll" neues Sandspielzeug für unsere KITA reproduziert wurde. In unserer Frühlingswoche gestalteten wir zahlreiche Blumenbilder, säten aus und beobachteten das Wachstum verschiedener Pflanzen.

Der Osterhase hoppelte im April zu uns in den Kindergarten und verteilte seine Süßigkeiten· Den Mutter-/ Vatertag verbrachten wir gemeinsam mit den Eltern und wie jedes Jahr gab es ein kleines Programm von den Kindern·

Anfang Juni war Kindertag unter dem Motto "Disney" Peter Pan und seine Tinkerbell, Minnie Maus und viele andere feierten mit uns das große Kinderfest Auch in diesem Monat fand die Abschlussfahrt der Vorschulkinder statt Diese sind nach Schlaitz zum Haus am See gefahren, hatten dort den ganzen Tag Unterhaltung und abschließend stießen ihre Eltern zur gemeinsamen Übergabe der Zuckertüten und Abendessen dazu Das Highlight des Jahres war unser Sommerfest, welches erstmalig stattfand Alle Eltern waren eingeladen zusammen mit dem Team der KITA zu feiern Ein Marionettentheater, eine Hüpfburg und jede Menge Spiel und Spaß erwarteten die Besucher Auch für das leibliche Wohl wurde gesorgt

Die 635-Jahr-Feier haben wir in unserem Ort mit einem Glücksrad, Kinderschminken und Zuckerwatte bereichert· Auch in diesem Monat kam der Zahnarzt und führte die Gruppenprophylaxe durch·

Der Sommermonat August stand ganz unter dem Motto "Feriengestaltung- Rund um die Welt" Die Kinder lernten andere Sitten und Lebensmittel aus anderen Ländern kennen

Der Umzug in unser neu ausgebautes Obergeschoss konnte nun endlich von den größeren Kindern in Beschlag genommen werden· Im Vorfeld haben sich die Erzieherinnen bemüht alles für den Einzug vorzubereiten, damit die Kinder sich wohl fühlen· Die neuen Räumlichkeiten und Spielmöglichkeiten wurden sofort ausprobiert und für gut erklärt·

Die alljährliche Herbstfestwoche gestalteten wir gemeinsam mit den Kindern· Es gab viele Angebote rund um das Thema Herbst, sowie unsere Kürbissuppe, welche die Leitung Jahr für Jahr in ihre Hände nimmt·

Der Oma-Opa-Tag wurde von uns allen schon sehnsüchtig erwartet. Die Erzieherinnen backten alle einen Kuchen für die Großeltern und diese erwartete ein schönes

Programm ihrer Enkelkinder.

Im November war unser Bastelabend an dem wir erstmals Adventsgestecke gemeinsam mit den Eltern gestalteten. Dieser wurde gut angenommen und jeder erfreute sich sein Gesteck mitnehmen zu können.

Zum Abschluss des Jahres 2023 war unser öffentlicher Weihnachtsmarkt auf dem Dorfplatz in Ramsin wieder ein sehr schönes Beisammensein mit unseren Eltern. Der Nikolaus und natürlich der Weihnachtsmann mit seiner Pferdekutsche beendete unser spannendes KITA-Jahr.

Wir bedanken uns für die Zusammenarbeit, wünschen allen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins Jahr 2024!

Das Team der KITA "Sonnenschein"